

CASA EN LA JARA

UNA CASA PATIO PARA NÓMADAS DIGITALES

Diseñada para una joven familia londinense como espacio de vida y trabajo bajo el sol de Cádiz. Una casa que diluye los límites entre el interior y el exterior en la era post pandemia.

La vida de la familia fluye a través de un patio porticado y semiabierto que se convierte en el corazón de la casa.

El patio como un caja de resonancia del *genius loci* del lugar, en un entorno privilegiado donde el Atlántico, el Guadalquivir y Doñana se funden para regalarnos una luz intensa y cálida que se vuelve única al final del día.

El patio como el corazón de la casa, donde se puede oler y escuchar el mar, sentir la sal y la brisa de poniente, con la bella presencia de un olivo centenario, permitiendo a la familia a crear su propio imaginario.

La casa incorpora el uso de materiales nobles como el hormigón y la madera para aportar calidez a los espacios. Sus texturas cobran vida a lo largo del día gracias al movimiento de la luz, y se destaca el valor escenográfico de las sombras creadas por los perfiles usados en la fachada como protección solar.

Un jardín de esencia local, con pinceladas tropicales, se suma al conjunto buscando el equilibrio y la belleza del contraste entre la geometría moderna de la vivienda construida y las formas orgánicas de la naturaleza.

El deseo de acompañar a nuestra joven familia londinense a través de una arquitectura de los sentidos, en su exilio intermitente pero voluntario de la gran ciudad.

PROGRAMA

VIVIENDA UNIFAMILIAR.

LOCALIZACION

LA JARA. SANLUCAR DE BARRAMEDA. CADIZ.

CLIENTE

PRIVADO.

SUPERFICIE

240 m²

ARQUITECTOS

ALEJANDRO ORTIZ Y GONZALO CANTOS

ESTADO

CONSTRUIDO. Noviembre de 2022

CONSULTORES

TEDECO INGENIEROS

AVA INGENIERIA

PLAN VE PAISAJISMO

CONSTRUCTORA

SAN TELMO

FOTOGRAFIA

JUANCA LAGARES Y ALVARO RODRIGUEZ